

# El plan policial para proteger el campo da sus resultados

**Los controles de las patrullas de la Policía en las partidas rurales logran reducir los robos y permiten realizar arrestos**

PÉREZ GIL | 13.12.2013 | 12:29

El plan especial de vigilancia del término rural de Petrer, operativo en el que vienen participando entre diez y veinte agentes de la Policía Nacional de Elda-Petrer y de la Policía Local de Petrer, está consiguiendo el objetivo perseguido de mejorar la seguridad y reducir los robos y hurtos que se estaban produciendo, con demasiada frecuencia, en los campos, chalés y segundas residencias del término. En los últimos tres meses se ha convertido ya en una imagen habitual encontrar a las patrullas policiales montando controles periódicos y aleatorios en los caminos de acceso a partidas rurales como Aguarrios, Almadraba, Caprala, Avaiol, Rebento, Salinetas, Almortxo, Barxell y Ginebre. Hasta la fecha se han desplegado una veintena de controles y, además de cumplimentar actas por tenencia de sustancias estupefacientes e interponer denuncias por infracciones de tráfico, los policías también han conseguido detener a personas que tenían causas pendientes con la Justicia, además de llevar a cabo numerosas identificaciones de interés policial.

De este dispositivo especial dieron cumplida información en abril pasado el concejal de Gobernación, Óscar Payá, el intendente principal de la Policía Local de Petrer, Fermín Bonet, y el inspector jefe del Cuerpo Nacional de Policía de Elda-Petrer, Francisco Mañogil. Ocho meses después puede decirse, en virtud de los datos que manejan ambos Cuerpos, que los resultados están siendo «muy buenos». De hecho, según se informó ayer desde la Policía Local, en la actualidad no se está tramitando prácticamente ninguna denuncia por delitos contra la propiedad en la zona rural. Dato que contrasta con la denuncia semanal que se venía produciendo, de media, antes de activarse el plan de control de acceso a las partidas rurales.

Ayer Policía Nacional y Local volvieron a desplegar sus patrullas en el camino de Aguarrios. Y este tipo de intervenciones, que trasmite mucha tranquilidad a quienes residen en el campo, se va a mantener por tiempo indeterminado.